



わくわく通信



震災支援で何ができるか、やれることを考えながら活動していきたいですね！

号外

◆◆津幡支部結成！総会に14名参加◆◆

10月24日（木）、津幡支部結成総会を、「河愛の里キンシューレ」にて開催。地域から14名参加（職員は4名、事務局3名）。これまで津幡支部結成に向けて健康チェック、体操班会を3回と回を重ね、友の会活動に理解していただけてきた事が実を結び、本日、結成総会を迎えた。

まずは「ほやね城北」の徳本さんによるタオル体操。タオルを使うことで、無駄なく効果を与えることができる事に納得なれながら実施。

続いて「結成総会」を実施。杉本さんより、津幡支部準備会のこれまでの取り組み、共同組織の意義、これから展望などをお話しし、議案書は拍手で採択いただいた。皆さんにお名前だけではあったが、自己紹介をしていただいた。

お楽しみのランチは炭火で焼いた鮎がメインの美味しい料理に舌鼓。お食事しながら、和やかに懇談できた。

集合写真を撮影した後、会場をあとにして地元の直売所へ。午後だったのでほぼ全て完売した後だったので残念だったが、近くの湧き水を汲んで帰る方もいた。

また参加します！と言われ入会された方（2名）、元気誌を取りたいと申込された方（4名）もおられ、今後の活動の広がりを感じた総会でした。

